

## Une Chambre Haute

*Maintenant, quand Daniel sut que l'écrit était signé, il rentra dans sa maison. Et ses fenêtres étant ouvertes dans sa chambre haute, du côté de Jérusalem, il s'agenouillait sur ses genoux trois fois ce jour-là et priait et rendait grâce devant son Dieu, comme c'était sa coutume depuis les premiers jours (Daniel 6:10).*

Il y a des passages de la Bible auxquels nous revenons souvent. Nous avons des exemples qui ne perdent jamais leur puissance ou ne cessent d'être pertinents. Dans le verset d'aujourd'hui, Daniel n'était pas le jeune homme que nous avons rencontré au début de son remarquable livre. C'était un homme beaucoup plus âgé avec une vaste expérience de marche avec Dieu dans un monde dangereux. Mais le but qui remplissait son cœur dans le premier chapitre ne l'a jamais quitté. Il y avait une certitude dans sa vie, que les circonstances n'ont jamais ébranlée mais ont simplement démontré sa réalité. Lorsque le roi Darius a bêtement signé un décret mettant en danger la vie des personnes pieuses, Daniel est rentré chez lui. C'était un acte délibéré et intentionnel qui rejoint magnifiquement ce que nous lisons dans Daniel chapitre 1 « Mais Daniel avait un dessein dans son cœur » (v.8). C'est un puissant encouragement pour ceux d'entre nous qui sont plus âgés de veiller à ce que l'éclat de notre foi ne diminue pas. Le monde n'avait pas changé au cours des décennies qui suivirent la vie de Daniel. De nouveaux rois ont émergé, mais l'inimitié sous-jacente du monde contre Dieu est restée constante. Daniel ne recule pas devant cette opposition mais l'affronte avec confiance dans la foi qui vainc le monde (1 Jean 5:4). Et la puissance de cette foi est venue de la présence de Dieu.

La maison de Daniel était son principal lieu de prière. La prière privée est le fondement de la vie de prière. Il vivait à Babylone, mais son cœur était à Jérusalem. Très souvent, nos prières commencent par l'occupation avec des préoccupations et des besoins immédiats. Dans Luc 11, un des disciples de Christ a demandé : « Seigneur, enseigne-nous à prier » (v.1). Le Sauveur a commencé par amener les cœurs et les yeux de ses disciples vers leur Père au ciel. La prière nous amène au Trône dans la Grâce au-dessus de tout le reste. Nous faisons une pause pour adorer et « obtenir miséricorde et trouver grâce pour nous aider en cas de besoin ».

Daniel s'agenouilla pour prier. J'ai commencé à assister à la réunion locale de prière lorsque je suis devenu chrétien. Nous priions à genoux. Les plus

vieux et les plus jeunes s'agenouillaient ensemble. Daniel occupait les plus hautes fonctions au service du plus grand et du plus instable des rois. Mais il n'y avait qu'un seul Dieu, il était soumis à Jéhovah, son Dieu. Daniel adorait Dieu et exposait ses besoins en sa présence avec humilité de cœur. Et au milieu du danger le plus grave, Daniel rendait grâce. Le jour du grand danger était un autre jour dans la longue vie d'un serviteur fidèle. Daniel n'a pas pratiqué la prière de crise. Seulement tomber à genoux lorsque les ennuis arrivaient. Mais chaque jour, trois fois par jour, matin, midi et soir, il vivait dans la présence de Dieu et dans l'assurance et la protection de son amour et de sa grâce. Il est un exemple remarquable de l'Ancien Testament de l'encouragement de Paul : « Ne vous inquiétez de rien, mais en toutes choses, exposez vos requêtes à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces ; et la paix de Dieu, laquelle surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées par le Christ Jésus » (Philippiens 4:6-7).

C'est notre privilège de monter dans nos cœurs vers cette chambre haute spirituelle avec une fenêtre ouverte vers le ciel pour expérimenter la présence et la puissance de notre Sauveur vivant dans l'adoration, la supplication, l'action de grâce, la paix et la protection. Et d'affronter chaque jour dans la confiance de sa grâce.

**Gordon D Kell**